
令和６年１月　「学校跡地の利活用に関する意見・提案について」
※川里地域抜粋

資料５

No 年代 屈巣小学校 共和小学校 広田小学校

1 ６０代 児童数の推移等判断材料が不明 児童数の推移等判断材料が不明 児童数の推移等判断材料が不明

2 ５０代 高齢者サービス付き住宅 高齢者サービス付き住宅 高齢者サービス付き住宅

3 ３０代

反対です！
「検討」ではなく「決定ありき」の事
柄ですよね？３月の議会で決定さ
れるって聞いたんですけど本当で
すか！！？
反対を無視して強行突破です
か？
昨年、埼玉県議会で起こった「埼
玉県トンでも条例」とやり方が同じ
ですよね？
地域民の意見は無視。マスコミを
巻き込まないとダメですか？
住民説明会はいつするのです
か？
そもそも新設を話あうことになった
事柄を時系列で教えて下さい！
1月号のかがやきに、市長との会
談で当該事項も懇談のテーマに
なったようですね。全てのテーマ
の意見を載せて下さい！
この件で、人口が増えつつあった
川里地域の人口が減少したら、こ
の新設は失敗だったってことです
ね。自分たちの利益・自己実現・
実績作りのためローモデルを優先
させた鴻巣市のせいですね。
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4 ３０代
道の駅(学校をそのまま使用して
観光地化)
https://hotasho.jp/
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観光地化)
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5 ４０代 改装後宿泊施設

6 ４０代 AI用のサーバーセンター AI用のサーバーセンター AI用のサーバーセンター

7 ７０代 上に同じ 上に同じ 上に同じ

8 ３０代

地域外です
栃木の行き帰りで通るのと、近く
に運送会社がいくつかありミニPA
のようにしてみる。

9 ６０代
共和小の児童を受け入れ存続
を。

スクールバスで屈巣小に。
児童数が増加しているので当面
存続を。

10 ５０代

体育館やグランドは、公共施設予
約サービスに組み込んで公正に
利用できるようにしてほしい。昔か
ら使っていたところにしか貸さない
運用はもうやめるべき。
教室などは、1年など長期で借り
る団体を募って貸す使い方もある
と思う。それがだめならば、公共
施設予約サービスに入れ込むべ
きである。
学校のグランド、体育館、武道場
は、きまった団体しか借りれない、
借りにくい不透明な運用がされて
いるように感じられる。裏金とかも
らってるのではないかと疑われか
ねないと思います。
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11 ３０代

近くに花卉農家と思われる施設が
見られるので、市の花を利用した
施設
鴻巣市をイメージしたVR·イマーシ
ブエリア
花や野菜、特産品の販売施設
花卉栽培等の農業体験施設

12 ３０代

周辺に花久の里や楽しそうな個
人店がいくつか見られるので、市
のイベントなどで一緒に利用す
る。


